



やまのて

令和5年3月24日

第13号

小樽市立山の手小学校

小樽市花園5丁目2番20号

TEL 32-2200



それぞれの思いを胸に！

校長 日下部 匡彦

見上げる天狗山には白く雪が残っていますが、日一日と確かに春の訪れを感じる3月18日、本校において5度目となる卒業式を挙行いたしました。

5年生ですが4年ぶりに在校生が会場に参加（1年生～4年生はオンライン参加）しての卒業式。マスク着用ではありましたが、呼びかけと式歌を歌うこともできました。参加していただいた11名のご来賓の皆様にご礼申し上げます。

第5回山の手小学校卒業生は、緑小学校・入船小学校・最上小学校からの統合経験を持つ最後の児童です。小学校生活の結びとなる式にしっかりとした態度で臨み、小学校6年間で成長した姿を見せてくれました。開校から行動をともにした子どもたちの努力や一緒に行った修学旅行を思い出し、一人一人に卒業証書を手渡ししながら、私も胸がいっぱいになりました。

卒業生がこの日を忘れず、自分の成長を見つめ、認め・褒め・励ましてくれた家族をはじめ、多くの方々に感謝の気持ちを伝え、山の手小学校を巣立ってくれることを願っています。そして今回の卒業式のテーマにある「69の白鳥」が大きく羽ばたき、それぞれの目的地に降り立つことをこれからもずっと応援しています。卒業、本当におめでとう！



■卒業証書授与■



■思い出の卒業文集■



■新年度に向けての連絡体制■

新聞やニュースなどの報道では、

新年度は学校でもマスク着用について個人による選択方式となっていますが、現在のところ、その件に関する通知はありません。市内の学校では未だレベル1の感染対策で教育活動を続けております。学校では現在も4月6日（木）からの新年度スタートに向け、レベル1の感染対策に応じた教育活動ができるように準備を進めているところです。

これまで同様に、入学式をはじめ新学期の日程や行動等に変更が生じる場合には、「マメール」や「山の手小ホームページ」で連絡をさせていただきます。保護者の皆様・地域の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



規則正しい春休みを！

改めて明日25日（土）から4月5日（水）までの12日間が春休みとなります。3月17日（金）に『春休みの生活について』というプリントを配付いたしました。お子さんと一緒にご覧いただき「規則正しい生活」「学んだことの復習」「危険からの回避」など大事な点を確認しながら、可能な限り充実した生活を送ってほしいと思います。

新年度には、山の手小の児童全員が元気に胸を張って登校できますように、各ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。

*万が一、事故等がありましたら速やかに学校までご連絡ください。
春休み中のお電話は、平日の午前8時～午後5時までとなります。



お世話になり、ありがとうございました



異動・退職

今年度をもちまして次の教職員が異動・退職となります。保護者や地域の皆様にいただきました在職中のご厚情に、深く感謝申し上げます。

■校長■ 日下部 匡彦

最上小の閉校・山の手小の開校と2つの貴重な経験ができたことを嬉しく思います。山の手小学校では新しい歴史を750名余の素晴らしいお子さんと創る楽しさがありました。地域や保護者の皆様からは温かいお手紙やお言葉を沢山いただきました。ご支援とご協力、本当にありがとうございました。
【石狩市紅南小へ】

■やまびこ1組担任■ 高木 理絵

山の手小学校開校から5年間、新しく綺麗な校舎で、元気いっぱいの子どもたちと楽しく過ごさせていただきました。また、保護者や地域の皆様方には、様々な場面で大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。
【望洋台小へ】

■2年2組担任■ 清野 哲雄

山の手小学校開校1年目、6年生の担任として役目を果たし、その後は低学年を中心に担任し、多くの笑顔に囲まれ充実した5年間を過ごすことができました。「忘れることができない日々」をしっかりと胸にしまい、次の勤務校でも頑張りたいと思います。保護者の皆様にも支えていただき本当にありがとうございました。そしてお世話になりました。
【朝里小へ】

■4年2組担任■ 柴田 まみ

山の手小学校開校からの5年間、大変お世話になりました。きれいな歌声と、明るいあいさつが響く山の手小学校の子どもたちと過ごした時間は、私にとってかけがえのないものとなりました。また、保護者の皆様や地域の皆様には、いつも温かく見守っていただき、支えていただきました。本当にありがとうございました。
【潮見台小へ】

■4年1組担任■ 安藤 恵

開校から5年間お世話になりました。転勤するのが心から名残惜しいほど、山の手小学校に思い入れがあります。そうさせてくれたのは、素直で努力家で輝き続ける子どもたちと、温かくて理解がある保護者の皆さんです。幸せな5年間を過ごさせていただきました。お会いできた時には、子どもたちの様子をたくさん教えてください。本当にありがとうございました。
【共和町西陵小へ】

■やまびこ2組担任■ 澤田 佳江

山の手小学校開校からの5年間、素敵な子ども達から笑顔と元気で優しさももらって、幸せな時間を過ごすことができました。地域や保護者の皆様にはご支援やご協力をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。今まで本当にありがとうございました。
【朝里小へ】

■やまびこ4組担任■ 村井 由美子

教員生活の最後を、この山の手小で過ごすことができたことは本当に幸せでした。今まで経験したことのない状況での学校生活でしたが、保護者の皆様、教職員の仲間たちに支えられて毎日を過ごすことができました。子どもたちの笑顔がいつもわたしに元気をくれました。本当にありがとうございました。

■3年1組担任■ 石田 翼

元気いっぱいの子どもたちと温かい保護者の皆様に支えられ、たくさんの思い出を作ることができました。未来にはばたく山の手の子たちをこれからも応援しています。失敗をおそれず、たくさんチャレンジしてください。3年間本当にありがとうございました。
【東京都三谷小へ】

■6年1組担任■ 木田 美紀子

開校から5年。先週巣立った6年生とともに、私も卒業して新たな出発の日を迎えます。素直で明るい子どもたちの笑顔や日々成長していく姿に励まされ、楽しく充実した毎日でした。保護者・地域の皆さまにも、大変お世話になりました。感謝の思いでいっぱいです。ありがとうございました。
【手宮中央小へ】

■1年2組担任■ 阿部 航平

赴任してから4年が経ちました。初任者で不安だらけでしたが、保護者の皆様や地域の皆様に温かく見守っていただき、支えていただきました。山の手小学校で教員人生を始めることができ、本当に幸せでした。明るく優しい子ども達と過ごした日々は私の宝物です。本当にお世話になりました。そして、たくさんの思い出をありがとうございました。
【芦別市芦別小へ】

感謝いたします

今年度、山の手小学校の教育活動に参加していただいたボランティアの皆さんに改めて、お礼申し上げます。

今年度は集会形式ではありませんでしたが「感謝の集い」を行うことができ、ビデオ撮りと児童からの感謝の気持ちを込めたお手紙を読んでいただきました。「見守りサポーター」「山の手おはなし会」「お花ボランティア」「スキー・遠足等の学習・行事ボランティア」の方々に児童も教職員も感謝の気持ちでいっぱいです。来年度も、沢山の皆様の参加をお待ちしております。

◆R5年度 入学式◆ 4月6日(木)の11時00分より、本校にとって6度目となる入学式を予定しております。入学予定者は現在のところ61名と、2クラスでスタートする予定です。在校生は通常登校(8時25分まで)で、下校は11時45分頃を予定しています。山の手小学校の全児童が元気に登校してくる姿を楽しみにしています。

